

Brève histoire de Yauyos

La prélature de Yauyos fut érigée le 2 octobre 1957 par Manuel Botas, Conseiller de l'Opus Dei au Pérou.

03/05/2007

Une prélature territoriale : dans quel but ?

Lorsque le saint-siège érigea ces prélatures territoriales au Pérou, il souhaitait, — comme ce fut le cas par la suite —, que pour former les fidèles, susciter des vocations

sacerdotales et religieuses, etc, l'on créât les conditions favorables afin que le moment venu elles deviennent des diocèses.

C'était une tâche ardue, aussi bien à cause des circonstances géographiques et économiques du territoire que des difficultés du travail apostolique lui-même.

Érection de la Prélature

La prélature de Yauyos fut érigée le 2 octobre 1957 par Manuel Botas, Conseiller de l'Opus Dei au Pérou qui représentait Francisco Lardone, nonce apostolique au Pérou. Ce jour-là, Ignacio Maria de Orbegozo pris possession de la prélature de Yauyos qui venait de naître.

Qui d'autre commença avec lui ?

Mgr Orbegozo, premier prélat de Yauyos fut aidé, dès le mois de septembre 1957, par cinq prêtres qui

prirent en charge la nouvelle circonscription ecclésiastique s'étendant sur 15.000 km², avec un peu plus de 200.000 habitants.

C'étaient Enrique Pélich, qui deviendrait par la suite évêque d'Abancay, Frutos Berzal, Jésus Maria Sada, Alfonso Fernandeza et José de Pedro.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/breve-histoire-de-yauyos/> (02/02/2026)